
令和 5 年度 看護支部総会報告 

看護支部長 友納 真理子 

 

令和 5 年度看護支部総会を 7 月 2 日(日)10 時より、ホテル

クリオコートにて開催致しました。今年度は、なかなかお会

いする機会がない保護者の皆様と気軽に話せる場があればとの思いで、先生方

をお招きして保護者交流会を行うこととなりました。 

大学より、吉武毅人学部長、一原由美子教授(1 年担任)、篠﨑克子教授(2 年担

任)、濵田裕子教授(3 年担任)、西地令子教授(4 年担任)、山田満事務課長をお招

きし、後援会本部より大村孝文幹事、下妻博看護支部調整役にご参加頂きました。 

まず、学年毎にわかれて先生方に輪の中に入って頂き、保護者・学生の皆様が抱

えている悩み、不安、疑問、要望などお話しして頂きました。 

学年交流会の中での話題を少しご紹介します。 

学生より、学食がすぐ売り切れるため困っているので看護学部で販売枠を確保

できないか、また、看護棟で販売されるお弁当の数が少ないので増やせないかな

ど要望があり、検討して頂くことになりました。 

保護者より、看護棟入口に個別学習スペースを作り、皆が勉強に取り組む環境整

備をしてほしいとの要望がありました。 

先生より、レポートやアセスメントは現場に出れば頭の中でやらなければなら

ないことを文字におこして書いているので、訓練と捉えて課題をこなしていけ

ば、忍耐力もつくしプラスになるので大変だが頑張ってやるしかないとお話頂

きました。また、より良い授業にするために困った時は躊躇せずに目安箱を活用



してほしい、とのことです。 

その後、全体で学年を超えて情報交換などを行いました。 

終始リラックスした雰囲気の中で、先生、保護者、学生の皆様から日頃聞くこと

ができない貴重なお話をたくさんして頂き、とても有意義な時間を過ごすこと

ができました。 

交流会の後にはお弁当を食べながら懇親を深めることができました。 

最後にアンケートをご記入頂き、とても楽しかった、参考になった、来年は子供

と参加したい、などのうれしいお声を頂きました。 

ご臨席賜りました先生方、ご参加くださいました保護者・学生の皆様に心より感

謝申し上げます。 

来年度も、多くの皆様と交流が持てる看護支部総会を開催できますよう祈念い

たしまして、ご報告とさせていただきます。 

  


